Кут Хуми

Елена Студенцова

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца:**

**Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца**

**Семнадцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Психодинамика каждого. Октавный Аспект Изначально Вышестоящего Отца.

Метагалактическое мировое тело Отца-человек-субъекта.

Метагалактическая Октава Изначально Вышестоящего Отца.

**Практики**

05-06.04.2025

Кавминводы

**Содержание**

**1 день 1 часть**

[Практика №1. Наделение Делом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 96 Инструментов Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Рождение Свыше Служащим Изначально Вышестоящего Отца. Обновление Духа каждого на Дух Служащего Изначально Вышестоящего Отца. 3](#__RefHeading___1)

[Практика №2. Стяжание 16 Парадигмальных Оснований в явлении Парадигмального Основания Служащего Изначально Вышестоящего Отца. 8](#__RefHeading___2)

[Практика №3. Стяжание Рождения Свыше и Новое Рождение в Метагалактическом космосе в явлении Человека-Иерархии Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в Октавном Космосе. 11](#__RefHeading___3)

[Практика №4. Первостяжание. Преображение Монады на Монаду Октавного Человека-Иерархии Отец-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. 14](#__RefHeading___4)

[Практика №5 Стяжание итогов ночной подготовки. Стяжание частей 17 Синтеза. 16](#__RefHeading___5)

[Практика №6. Отпускание 3-х видов тел ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 3-х видов тел Метагалактики ФА Человека-Посвящённого. 21](#__RefHeading___6)

[Практика №7. Стяжание Внутреннего каждого из нас. 23](#__RefHeading___7)

[Практика №8. Явление Психодинамики ИВО. Стяжание принципов Психодинамики, стяжание обучения психодинамичности Домом у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Геральда. 27](#__RefHeading___8)

[ПРАКТИКА №9. Стяжание Меча Служащего, Ваджры Служащего, Лотоса Духа Служащего, Розы Огня Служащего. 30](#__RefHeading___9)

[Практика №10. Итоговая практика. 32](#__RefHeading___10)

**1 день 1 часть**

*Время: 1:40:52-2:17:20*

# Практика №1. Наделение Делом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 96 Инструментов Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Рождение Свыше Служащим Изначально Вышестоящего Отца. Обновление Духа каждого на Дух Служащего Изначально Вышестоящего Отца.

Вот сейчас физически мы возжигаемся всеми Ядрами Синтеза у кого сколько есть. Ядра Синтеза — это прямое явление Изначально Вышестоящего Отца в Физическом теле каждого из нас. И прям констатируем факт, и сила мысли на самом деле это очень мощная частность, сила мысли вас, как участника второго курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца запускает в Физическом теле процессы распаковки оболочек Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прям учитесь, пробуйте, работайте. И одномоментно Ядра Синтеза активируются тем, уже офизиченым Синтезом и Огнём, у нас офизичивание шло полтора, чуть больше часа. Идёт такое дуумвиратное действие Синтеза внешне и внутренне, когда позвоночник начинает констатировать факт какой-либо активации какого-то нового проживания. Это Ядра Синтеза четырёх курсов, у каждого по-разному Ядра Синтеза, могут Ядра Синтеза сейчас звучать в головном мозге, как Ядерный Процессор, ищите свои проживания.

И вы утверждаете, вот это управление, ребята, это когда человек, он зависит от природы, Посвящённый практикует в природе, а Служащий управляет Синтезом и Огнём в материи. И вы управители сейчас, вы управляете в материи. И утверждая, что Ядра Синтеза активированы Синтезом 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, когда каждое Ядро Синтеза, одномоментно все Ядра Синтеза раскрылись, распаковались, оболочки Ядер Синтеза развернулись по внутреннему контуру Физического тела и синтез с каждого Ядра Синтеза хлынул во внутреннюю организацию Физического тела. И утверждаем, что мы пахтаем многообразие Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Однородный Синтез каждого из нас.

И Однородный Синтез каждого из нас, проецируя внутреннею форму лично-ориентированного Синтеза каждым из нас, вводит нас во внутреннюю состоятельность фигуры синтеза, тела синтеза каждого. Внимание, ребята, это физически в Физическом теле. Попробуйте держать вот эту неотчуждённость Физического тела от процессуальности синтеза. Физическое тело Человека новой эпохи — это тело, которое свободно оперирует Синтезом. Хорошо, молодцы. И далее, возжигаясь телом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, потому что Синтез Отцовский, но при этом лично ориентированный Синтез — это синтез каждого из нас, как явление, как концентрация того реализованного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, постарайтесь сейчас следовать линии Синтеза, репликой Синтеза, которая вводит вас в соответствующую систематику процесса синтеза каждым из нас.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Фраза: синтезируемся с Аватарами Синтеза всегда вызывает обратный отклик потока линии волны Синтеза Кут Хуми Фаинь на тот объём Синтеза, который есть в каждом из нас. И вот поэтому здесь необходимо тело Синтеза, и тело Синтеза буквально вызывает, магнитит Синтез Кут Хуми Фаинь. И мы входим в пахтание Синтеза каждого из нас Синтезом Кут Хуми Фаинь, возжигаясь внутренней диалектикой Синтеза каждого из нас и Кут Хуми Фаинь, входя в новый формат синтеза каждым.

Мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 Архетип ИВДИВО, вот здесь просто отпускаем тело Синтеза каждого из нас. И мы встали в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и весь фокус, внимание, всю обострённость восприятия, обострённость, допустим, тех же самых нейронных связей, синаптических связей, то есть когда есть обострённость на то пространство, в которое вы вышли. Когда контуры вашего тела Синтеза - это есмь синтез концентрации оболочек Ядер Синтеза, при этом Ядра Синтеза в чётком порядке. И буквально наша кожа, контур тела Синтеза обостряется всем фокусом наивысшего внимания на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Когда головной мозг телом Синтеза обостряется Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. А теперь вспоминаем, что головной мозг это 512 система Физического тела или вообще 512-ая система телесная.

А 512 часть — это часть Отца, и головной мозг вышестоящего тела начинает сонастраиваться на обработку, усвоение контекстов, тез, фундаментальностей Синтеза. И по мере усвоения среды Синтеза в зале ИВДИВО мы начинаем воспринимать очертания образов того пространства зала ИВДИВО, в котором мы стоим, воспринимать Кут Хуми Фаинь в той концентрации Синтеза по количеству Ядер Синтеза каждого из нас. Встали, сонастроились, чётко констатируете факт, что стоит тело: руки, ноги, голова, работает мозг, работают системы, на вышестоящем формате, но в точно таком же живом Космосе, таком живом пространстве, как и физическое внешнее.

Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Кут Хуми Фаинь стоят пред нами, Для Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза начало курса — это всегда праздник. Попробуйте сейчас прожить вот это внутренние ликование, радость Аватаров Синтеза в приветственном таком посыле Синтеза каждому из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И слово «синтезируемся» активирует Хум каждого из нас, когда все оболочки Хум по количеству частей каждого из нас активируясь, входят в состоятельность неотчуждённости той волне Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы входим в отношения, помните, Общество Иерархии Равных. И вообще Общество — это отношения. Мы входим в отношения Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И каждая оболочка Хум, в центре Ядро Синтеза Хум, Зерцало Хум вспыхивают в восприятии, в проникновении, неотчуждённости Синтез Синтеза Кут Хуми каждому из нас, когда каждая оболочка и в целом оболочки вспыхивают Синтезом Кут Хуми и тут же реплицируя в части Синтез Кут Хуми, когда Ядро Синтеза Хум возжигается Огнём Кут Хуми, когда Зерцало начинает отражать и отражаться Кут Хуми в каждом из нас, и вспыхиваем этим.

Далее мы синтезируемся с Изначальной Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и проникаясь Фаинь, мы стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И волна, поток из Хум Фаинь хлынула в Хум каждого из нас. И Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца - это Синтез, который бережно, но настойчиво всегда вводит нас в новое. И каждая оболочка Хум, заполняясь Синтезом Праполномочий Синтеза, активирует каждую часть на новизну, на неизречённость нового Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ядро Синтеза Хум вспыхивает Огнём Фаинь, Зерцало Хум входит в зерцатичность Фаинь каждым из нас, и мы входим в Хум каждого из нас, в дуумвиратность двух Синтезов Кут Хуми Фаинь.

И вспыхивая, возжигаясь в каждой части, в системе, аппарате, частности дуумвиратностью Синтеза Кут Хуми каждом из нас, буквально подтягиваемся на уровень Синтеза, процесса Синтеза Кут Хуми Фаинь. Они нас поддерживают, помогают выйти на этот уровень. Вот обратите внимание: мы сейчас идём тем состоявшимся Посвящённым или Посвящённой предыдущего курса, но нас выводят, вот буквально мы в зале Отца стоим, и нас выводят на следующий предел, как Служащего. Молодцы. И далее мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас, синтез нас, каждого Человека -Землянина, территорию подразделения ИВДИВО Кавминводы новым Парадигмальным Чтением Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас и синтез нас в явление, выражение и реализацию 16-ричного Парадигмального курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца в последовательности каждым из 16 курсов во внутренней 16-ричной силе Служащего Изначально Вышестоящего Отца.

И мы вспыхиваем 16 Синтезами прям в Физическом теле каждого из нас. И просим Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в новое постижение опыта Служащего Изначально Вышестоящего Отца новой эпохи. Эра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, эпоха Синтеза. И кто, как не нам, воплощать ту неизречённость, новизну Служащего Изначально Вышестоящего Отца, которой никогда не было. И постигая Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 17 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 17 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И все нижестоящие пройденные синтезы, они буквально магнитятся и концентрируются в 17 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вводя нас в силу Синтеза таким первым шагом Служащего Изначально Вышестоящего Отца.

И далее мы стяжаем Форму. И вот здесь интересный такой момент, который нам рекомендуют сейчас Кут Хуми Фаинь: мы стяжаем одномоментно Форму Служащего Изначально Вышестоящего Отца, как Форму 16-ричного Синтеза, как Форму курсового синтеза, всех 16 Синтезов. И данная форма, она будет постоянно давать акценты, давать некую силу, устойчивость, статность на протяжении всех 16 Синтезов. И стяжаем Форму Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стоим в зале ИВДИВО, и Синтез Изначально Вышестоящего Отца заполняет нашу внутреннею организацию. Попробуйте сейчас увидеть, такой сложить взгляд Служащего: вот мы сейчас стоим в зале Кут Хуми Фаинь и для нас уже это внешне-внутренне. А когда мы синтезируемся с Отцом, стоя в зале ИВДИВО, для нас это ещё внутреннее. И заполняясь внутренне Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, констатируйте данный факт действия, как акт волевого действия, когда Отец вас заполняет своим Синтезом.

И в этот момент попробуйте войти в состояние регистрации, той смены восприятия, может какие-то мысли, смыслы, когда по мере заполнения, уплотнения, концентрации Синтезом Отца тут же что-то меняется. Почему? Потому что Синтез — это динамическое явление, как только мы открываемся, допускаем процессы Синтеза у нас, тут же идёт внутренняя какая-то диалектика, тут же идёт какая-то внутренняя смена чего-то, каких-то частностей, каких-то характеристик, функционалов. И являя внутренне Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Кут Хуми Фаинь и стяжаем 96 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 96 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в концентрации Синтеза Отца в каждом из нас мы стяжаем 96 Инструментов Служащего Изначально Вышестоящего Отца на весь курс Синтеза и стяжаем 96 Инструментов Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца тем внутренним Синтезом Отца каждого из нас. И попробуйте увидеть такой эффект, когда 96-ричность в явлении Инструментов это есть продолжение вами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым. Поэтому мы сначала заполнились Синтезом Отца, стоя в зале ИВДИВО, и вот теперь попробуйте распаковаться, довериться Синтезу Отца, когда процессы Синтеза 96-ричностью Инструмента буквально в многообразии дают вам вот эту внутреннюю свободу действия Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы.

И далее, ещё глубже проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 Архетип ИВДИВО. Точно так же, фокусировка, концентрация всего внимания, концентрация Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, точно так же Хум открывается, активируется. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем курсовой Синтез курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вводя в каждую часть, каждую систему, аппарат, частность в Физическое тело и во все тела синтез-телесную организацию каждого из нас 16-ричный поток, волну, линию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Мы просим выровнять каждого из нас, преобразить каждого из нас той главной линией, 16-ричной линией Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И завершить любые препятствия, предельности, стагнации, мешающие войти в Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И буквально линия Синтеза с той 16-ричной силой Синтеза распаковывается во внутренней организации каждого из нас синтезтелесно, синтезфизически, завершая любые предельности, ну например какие-то самокопания, самоуничижения, какую-то самость и тому подобное.

Возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Служащего Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. Это вот первичный такой Образ, которым наделяет Изначально Вышестоящий Отец. И вот попробуйте сейчас войти в состояние, когда Образ, входя в вас, начинает буквально рассыпаться. Не потому, что он рассыпается и он теряет свою какую-то контурность, а когда он отдаёт те записи Синтеза, что есть Служащий - именно как видит это Изначально Вышестоящий Отец в каждом из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Рождение Свыше Служащим Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Образ и Подобие Служащего Изначально Вышестоящего Отца в масштабе развития Служащего Изначально Вышестоящего Отца всем человечеством Землян каждым из нас и синтезом нас. И вспыхивая Рождением Свыше Служащим Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем генеральную линию Синтеза курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, синтезу нас, территории подразделения ИВДИВО Кавминводы в активации Нити Синтеза, Столпа подразделения в активации Сфер подразделения, в активации Ядер Синтеза подразделения.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Служащим Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас, синтез нас на постепенную распаковку, расшифровку, разработку в явлении, выражении специфик Служащего Изначально Вышестоящего Отца с теми, уже расшифрованными эффектами Синтеза и ещё неизречёнными характеристиками Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И мы, буквально проникаясь Служащим Изначально Вышестоящего Отца, входим в прямые отношения, в прямое Общество Изначально Вышестоящего Отца Служащим Отца каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас прямым Делом Изначально Вышестоящего Отца. И вот тут внимание: на протяжении всех 16 Синтезов, даже если вы решите, что пройдёте один Синтез, два или пять, Отец вас наделяет в любом случае совместным Делом с ним. Это называется личные отношения — это общество Отца нас, как Служащих. А теперь максимально открываясь Отцу, не отчуждаясь Отцу, войдя в неотчуждённость Отца, Отец наделяет каким-то своим Делом, но Отец всегда наделяет тем Делом, которое нам под силу, и по силам, которое нам интересно, но это Дело Отца, и Отец буквально вводит свой неповторимый Синтез общего Дела с каждым из нас.

Кому-то даже Отец ответил: это даже дело, возможно, в веках продолжится. И развёртываем неповторимый Синтез Отца в каждой части, системе, аппарате, частности, в синтезреализации, компетенциях, полномочиях, синтезкосмичности каждого из нас, должностной полномочности, когда каждая клеточка, каждое ядрышко, оно заряжается Синтезом Дела Изначально Вышестоящего Отца и Отец наделяет своим потенциалом Синтеза на это дело. И вот тут внимание: когда Отец потенциализирует своим Делом, завершается какая-то старая, устаревшая Воля. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новою Волю Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести нас в воскрешение новой Волей совместного Дела Изначально Вышестоящего Отца, как Служащего Отца, как Созидателя, как Создателя внутренним Творением Изначально Вышестоящего Отца, внешним Созиданием Отцом каждым из нас.

И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить какие-либо - не пугайтесь этого слова: омертвевшие формы в Духе, завершить какие-либо архаичные формы в Духе – ну допустим дело мести, дела фанатичного какого-то служения, фанатичной веры и тому подобного, то есть какие-то архаичные формы действия. И воскрешаясь силой Дела Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, потенциализацией, и Отец сейчас новой Волей, новой Силой потенциализации Изначально Вышестоящего Отца помогаем каждому из нас завершить то, что возможно даже там мы не знали, но оно это фонило, просто доверьтесь Отцу и впустите Отца во все свои глубины записей.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим обновить Дух каждого из нас на Дух Служащего Изначально Вышестоящего Отца в новом формате, в новом качестве, в новых свойствах, характеристиках, функционалах, юности, такого бодрствования, радости служения Служащим Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь этим физически, далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, привнося, транслируя всё достигнутое в данной практике в Физическое тело. И наш первый эффект служения, как Служащего, всё, что мы достигли, всё, что Отец и чем Отец нас наделил, мы эманируем в ИВДИВО. «Опустошись и Отец тебя заполнит» - это один из главных эффектов практик для Служащего. И здесь очень важен эффект верификации, подлинности той эманации, которую вы сейчас развёртываете в ИВДИВО всему человечеству Землян.

Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы. Обратите внимание, что на территории подразделения ИВДИВО Кавминводы фиксируется чаша Матери Планеты. И для Матери Планеты это тоже определённый такой праздник, когда чаша заполняется Огнём Служения, когда чаша заполняется огнём каждой практики, когда Огонь Служения, он начинает управляться Служащим Изначально Вышестоящего Отца. И здесь очень важен ключ, о котором мы говорили. Огонь — это та субстанция, которой необходимо управлять. Управление огнём -последствия, это условия Изначально Вышестоящего Отца в материи. Далее фиксируем в ИВДИВО каждого и завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватар ИВО Вечного Сверхкосмического Искусства Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Эоана, ИВДИВО-Секретарь искусства ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Шкабура Аристотель.*

***Сдано Кут Хуми:*** *21.04.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО Вечного Сверхкосмического Образования О-Ч-С ИВАС Фадея ИВДИВО-Секретарь образования ИВАС Кут Хуми Подразделения ИВДИВО Кавминводы Гетманова Анастасия.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *28.04.2025*

*Время 04:03:21-04:21:36*

# Практика №2. Стяжание 16 Парадигмальных Оснований в явлении Парадигмального Основания Служащего Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняясь, уплотняясь, концентрируясь Синтезом Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 Архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. *Вспоминаем предыдущую практику.* *Активируемся опытом практикования Служащим Изначально Вышестоящего Отца. Чётко стоим. Стать пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, всё внимание на Кут Хуми Фаинь. Любые посторонние мысли убираем. Фокус радости, вдохновения, общего Дела с Аватарами Синтеза.*

Возжигаемся формой Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*,* тут же констатируем факт активности Хум каждого из нас, уходим от формальностей, привычек. И просим преобразить каждого из нас, синтез нас новым 16-ричным концептом Оснований Парадигмальных Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.И синтезируясь с ХумИзначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на 16 Парадигмальных Оснований Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Парадигмального Основания Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 Архетип ИВДИВО. *Тут же образ: когда мы выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, это за пределами ИВДИВО. Зал Отца это - ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, который стоит над всем ИВДИВО.* Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, синтез нас и человечество Землян на новую реализацию Парадигмальных Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Парадигмальном явлении феномена Парадигмы Курсов Синтеза, Парадигмы Синтезов как таковых, Парадигмы роста и развития Человека как Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и Парадигмы Философа Синтеза как нового философского феномена Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас, синтез нас и человечество Землян новой 16-ричной Парадигмальной Основой в явлении концептуальности, многоуровневости, многовариативности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца человечеству Землян.

*И теперь вспоминаем, что Человек — это Феномен Синтезом Отца, где бы, в каком Космосе он бы ни был.* И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Парадигмальных Оснований Парадигмальных Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца реализаций 16 Синтезов Курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и, возжигаясь, преображаемся этим. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Парадигмальный Образ Курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Парадигмальный Образ Курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Буквально в тело вписывается 16-рицей Синтезов Курса Синтеза.

*Попробуйте сейчас прожить в зале Отца Физическим телом, когда что-то такое меняется, преображается синтезтелесная организация, когда идёт распаковка Воли Изначально Вышестоящего Отца, и когда в зале Отца начинает веять неизречённостью, неисповедимостью, несоизмеримостью, потому что нам нечем это измерить, и тем самым ликует Дух.*

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Парадигмальный Образ 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении, реализации Октавного Аспекта Изначально Вышестоящего Отца, в явлении реализации Человека-Иерархии Отца-Человека-Субъекта. И стяжаем явление общего Изначально Вышестоящего Отца, как Парадигмальная концептуальная Основа 17 Синтеза. *Есть, молодцы.* Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Парадигмальный Образ Человека Новой эпохи, как явление Человека Отец-Человек-Субъект Изначально Вышестоящего Отца в реализации Человека-Землянина. Далее мы стяжаем Парадигмальный Образ Философа Синтеза каждому из нас, синтезу нас и в развёртывании Парадигмального Основания Философии Синтеза человечеству Землян.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть 4 Парадигмальных Образа 4-х концептуальных Оснований каждому из нас, синтезу нас и человечеству Землян. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Парадигму роста и развития каждого Человека-Землянина Парадигмальным Образом Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Образом, Парадигмальным Образом Курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого Человека-Землянина и человечество Землян Парадигмальным Образом Человека-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Отца-Человека-Субъекта. *Вспоминаем объяснение, всё, что распаковано, было расшифровано Синтезом как темой Синтеза, это сейчас благодатно вписывается как контекст, как теза каждому Человеку-Землянину.*

Далее мы просим преобразить человечество Землян, каждого Человека Парадигмальным Образом Человека-Иерархии, вообще Человека Новой эпохи как такового, как субъекта. Дальше мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить человечество Землян новой Парадигмальной концептуальной Философией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить человечество Землян, каждого Человека новой Философией Синтеза от Человека до Отца, от Жизни до Синтеза. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца реализацию, преображение подразделения ИВДИВО Кавминводы реализацией Парадигмальных Чтений Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Парадигмальный Образ Вечного Сверхкосмического Общества Иерархии Равных Изначально Вышестоящим Отцом с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, синтез нас, как Должностно Полномочных, реализацией Парадигмального Образа Общества Иерархии Равных каждому Человеку-Землянину в провозглашении, торжестве прямого общения Общества с Изначально Вышестоящим Отцом, с Аватарами Синтеза, как новая традиция, как новый стиль, как наивысшая организация любого общества в человечестве Землян.

И, развёртывая данный Парадигмальный Образ 16-рицей концептуальных Оснований по границам ИВДИВО, в ячейки Чаши подразделения, в Огонь Служения подразделения, вспыхивая Сердечной Мыслью Изначально Вышестоящего Отца в реализации Парадигмального Образа Общества Иерархии Равных синтезфизически командно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

*Обратите внимание, у большинства сейчас в команде состояние такое разгорячённости тела не внешне, а внутренне. Это на самом деле, в том числе, разгорается то Дело, которое поручил Изначально Вышестоящий Отец в первой практике.*

И возвращаясь в физическую реализацию, транслируя все достижения в практике в Физическое тело, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. *Попробуйте сейчас завизировать, когда ваше Внутреннее констатирует факт предельности ИВДИВО по итогу вашей эманации, когда ИВДИВО откликается на эманацию Физическим телом каждого из нас и всей командой, и начинает реагировать на данную эманацию. А реагировать начинает выбросом определённого объёма Условий ИВДИВО. Вот сейчас становится понятен факт и необходимость, актуальность, чтобы на территориях фиксировались ИВДИВО - Дома. Нет Должностно Полномочных - нет Учебной Практики Физическим телом. ИВДИВО не факт, что реагирует.* Далее эманируем в ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды и фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Анастасия Гетманова, Аватаресса ИВО Вечного Сверхкосмического Образования О-Ч-С ИВАС Фадея, ИВДИВО-Секретарь образования ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы.*

***Сдано Кут Хуми:*** *05.04.2025*

***Проверка текста:*** *Татьяна Воловик, Аватаресса ИВО Вечного Сверхкосмического Энергопотенциала Отец-Человек-Субъекта ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-Секретарь Энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми*

***Сдано Кут Хуми:*** *11.04.2025*

**1 день 2 часть**

*Время 00:48:25-01:03:43*

# Практика №3. Стяжание Рождения Свыше и Новое Рождение в Метагалактическом космосе в явлении Человека-Иерархии Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в Октавном Космосе.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса на 960 Архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, прямо можете почувствовать разницу, когда выходили на 16320 Архетип ИВДИВО - это 16 космос, а мы сейчас выходим в 1-й.

И возжигаясь формой Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением Ипостасью ракурсом Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Человека-Иерархии Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом - обязательно каждый шаг постарайтесь исполнять аккуратно, качественно, так, чтобы вы это проживали, и очень важно, когда вы вживаетесь в это. Если немножко трудно - преодолевайте.

Встали в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом на 1025 Архетипе ИВДИВО. Встали. И возжигаясь Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте сейчас различить, потому что Хум - это часть, которая в дальнейшем, в веках она будет уметь различать синтезы и огни 16 Отцов, 16 Космосов, а ещё есть Отцы реальностей, Отцы архетипов. И проживая волну, концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем Рождение Свыше Метагалактическим Космосом Изначально Вышестоящего Отца в явлении 17 Метагалактики Фа Человека-Посвящённого - это так называется архетип или так называется 17 Метагалактика. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца в явлении выражения Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и просим развернуть Образ Изначально Вышестоящего Отца в Монадах каждого из нас в её прямой реализации.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца Человека-Посвящённого и просим данный Образ развернуть в первой части Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца в физической реализации 17 Архетипа Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И буквально Образ вписывает такую россыпь огнеобразов соответствующего Архетипа, они имеют свои характеристики, свои фундаментальности. И тут же Монада преображается, перестраивает качество жизни. Первая часть Образ Отца тут же вписывает в определённую стратегию действия, движения в материю соответствующим Архетипом.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384 Огня, 16384 Синтеза и 16384 Аннигиляционных Синтеза Метагалактики Фа Человека-Посвящённого по количеству реальностей. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать огонь и синтез 16384 реальностей Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и стяжаем Синтез-Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новое Рождение 17 Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого и просим развернуть данное ядро в Физическом теле и вокруг Физического тела. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человека-Иерархии Метагалактики Фа, Человека- Посвящённого Метагалактического Космоса каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 жизни Человека-Иерархии Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и возжигаясь, преображаемся этим.

И просим преобразить наши компетенции, наши полномочия, наши подготовки соответствующим качествам характеристиками Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и возжигаясь преображаемся этим. Далее мы просим транслировать 4 частных ИВДИВО-здания с фиксацией 4 здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса, с фиксацией по мирам Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И вот сейчас здания фиксируются, ранее вами стяжённые мировые здания, в Метагалактическом Космосе,. Они сейчас за время ночного обучения, начнут концентрировать на себя соответствующие огнеобразы, субъядерность и формировать соответствующие условия, то есть мы обретаем, Отец нас наделяет Правом Синтеза быть в этом Космосе, в этой Метагалактике. И возжигаясь, этим, преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Октавного Космоса, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса на 2049 Архетип ИВДИВО и тут же проживаем разницу: другая среда, другая субъядерность, даже если вы подышите сейчас в зале Отца, вы почувствуете, что даже воздух другой.

Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса. И вот сейчас мы прямо входим в Общество Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением Метагалактической Октавой Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца - так называется 1 Октава.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Рождение Свыше Метагалактической Октавой Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактической Октавы Октавного Космоса, просим развернуть Образ Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого из нас - это очень важно развёртывать в Монаде, Монада регистрирует жизнь в соответствующей материи. Регулятор жизни — это Монада. И она вносит в базу данных данную оперативную информацию о том, что вы имеете право там жить. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Октавы Октавного Космоса. И просим ввести его, развернуть в первой части каждого из нас Образ Отца для физической реализации каждого из нас. И возжигаясь Рождением Свыше Октавным Космосом Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактической Октавы, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16384 Огня, 16384 Синтеза и стяжаем 16384 Аннигиляционных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим аннигилировать синтез и огонь 16384 реальностей Метагалактической Октавы каждому из нас. И стяжаем Синтез-Ядро Синтеза Метагалактической Октавы Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новое Рождение Метагалактической Октавы Октавного Космоса каждому из нас. И просим развернуть Ядро-Синтеза, Ядро-Огня Синтеза в физическом теле и вокруг физического тела. И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы воскрешаемся Новым Рождением Метагалактической Октавой и преображаемся этим.

Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить компетенции, полномочия, подготовки каждого из нас ракурсом Октавного Космоса и возжигаемся этим. Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать для усвоения субъядерности, синтеза, огня Метагалактической Октавы Октавного Космоса 4 частных ИВДИВО-здания, которые были стяжены. А у вас не стяжено, Отец меня поправляет, кто стяжал – молодцы, кто не стяжал – синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить 4 частных ИВДИВО-здания в Октавном Космосе, у кого есть, уже стяжены ИВДИВО-здания, просим развернуть в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактической Октавы частные здания и по мирам на вершинах ИВДИВО-полисов миров Метагалактической Октавы Октавного Космоса для усвоения, освоения, концентрации, реализации субъядерности Огня и Синтеза Метагалактической Октавы каждым из нас и возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса, возвращаемся в физическую реализацию.

И обратите внимание: сейчас концентрация Рождения Свыше, Нового Рождения, она имеет место быть прямо в Физическом теле. И далее мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и фиксируем в ИВДИВО каждого, и завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватар Изначально Вышестоящего Отца Вечного Сверхкосмического Воспитания Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Сергея ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Поздеев Денис.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *18.04.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО Вечного Сверхкосмического Образования О-Ч-С ИВАС Фадея ИВДИВО-Секретарь образования ИВАС Кут Хуми Подразделения ИВДИВО Кавминводы Гетманова Анастасия.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *28.04.2025*

*Время 01:06:07-01:15.32*

# Практика №4. Первостяжание. Преображение Монады на Монаду Октавного Человека-Иерархии Отец-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, и прям тут же концентрируйтесь телом Синтеза, входите в эту реальность внутренней жизни, реальность внутреннего общения, когда вы каждым нервом, каждой клеточкой начинаете буквально ощущать, проживать такую же реальность общения с Аватарами Синтеза, как здесь физически мы с вами.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного Космоса ИВДИВО, мы устремляемся в зал ИВДИВО на 1984 Архетип ИВДИВО. Стали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаин и буквально разжигаем, возжигаем Монаду каждого из нас, когда Монада горячая жизнью, она горячая не температурой, она горячая жизнью, она полыхает жизнью. Она яркая, она открытая.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить Монаду каждого из нас на Монаду Октавного Человека-Иерархии Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь этим, преображаясь этим.

У кого-то в зале вопрос, кто-то стяжал Монаду более высоких космосов. Никто не отрицает - это замечательно! Но помните, вышестоящая Монада - она полноценна тогда, когда есть формы, форматы, виды жизни нижестоящих космосов.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса на 2049 Архетип ИВДИВО. Стали перед Изначально Вышестоящим Отцом, разгорячённые Монадой каждого из нас, развёртывая Монаду перед Изначально Вышестоящим Отцом. Монада есть у каждого из вас, абсолютно. Это такая яркая сфера вокруг вас с Пламенами, Зерцалом. Мы сейчас стоим на Зерцале босыми ногами, в центре Шар Огня Жизни, Ядро Огня Жизни. У кого-то Шар. Должно быть Ядро Огня Жизни -это 16 Огнеобраз. Хорошо!

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Мы полыхаем жизнью Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить жизнь каждого из нас, преобразить качеством, свойствами, спецификой, возможностями и до Синтеза Октавной Жизнью, Космически Октавной Жизнью физически каждым из нас, Октавным Человеком-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 сферы Монады Октавного Человека-Иерархии. И, возжигаясь, преображаемся этим по количеству частей минимально. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 поля Жизни Октавного Человека-Иерархии. Поле - это всегда Заряд, поле- это всегда Сила Жизни, поле - это всегда краски, яркость Жизни. И возжигаясь, развёртываясь 1024 полями Октавной Жизни Октавным Человеком- Иерархии, преображаемся этим.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Пламени по количеству частей Изначально Вышестоящего Отца в Пламени Октавной жизни Октавного Человека-Иерархии. И Пламена Жизни, Пламена Монады, они преображают часть, сотворяют часть. Когда части постоянно меняются, ротируются огнеобразы, то есть часть, она ждёт, то есть Пламена создают прецедент Жизни в каждой части. И воспламеняемся 1024 Пламенами Октавного Человека-Иерархии - это совсем другая пламенность. Молодцы! Хорошо! Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало 1024 слойное Монады Октавного Человека-Иерархии. Обратите внимание, под стопами сейчас такое, такая жизнь, такое движение.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 Монадических Огня, и просим ввести их и преобразить Ядро Огня Жизни Октавного Человека-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем им. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в центре Монады Октавного Человека-Иерархии Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего каждым из нас. И буквально входим в магнитность Октавной Жизни Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить какие-либо, возможно, опасные, возможно, какие-то стагнирующие записи жизни каждого из нас в преображение и в воскрешение на новую, Октавную жизнь Октавного Человека-Иерархии. И преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Печать Октавной Жизни Октавного Человека-Иерархии на Зерцало Монады каждого из нас и, вспыхивая, возжигаемся этим. Печать - это постановление Отца, это закон Отца, это решение Отца, которое может отменить только Отец. И, возжигаясь, преображаемся этим.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16384 жизней Октавного Человека-Иерархии. И вспыхивая, преображаемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024 субъядерности 1024 частей, 1024 полей, 1024 сфер жизни каждого из нас, меняя содержательность, меняя конструкт, меняя качество жизни каждого из нас. И преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию и вспыхивая Монадой Октавного Человека-Иерархии, распуская в физическом теле по всем частям, системам, аппаратам, частностям, по внутренней и внешней организации каждого из нас Октавную Монадическую Жизнь каждым, Октавным Космосом. И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание. какая яркая эманация, когда задышали другой жизнью. Молодцы. Далее, эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь!

***Набор текста:*** *Аватар ИВО Вечной Сверхкосмической Синархии Синтезфизичности Синтеза О-Ч-С ИВО ИВАС Византия, ИВДИВО-Секретарь Синтезфизического Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Михаил Прокофьев*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *08.04.2025 г.*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической Психодинамики О-Ч-С ИВО ИВАС Сераписа, ИВДИВО- Секретарь кадрового Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Татьяна Прокофьева*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *08.04.2025*

***Проверка и корректировка текста:*** *Аватаресса ИВО Вечного Сверхкосмического Образования О-Ч-С ИВАС Фадея ИВДИВО-Секретарь образования ИВАС Кут Хуми Подразделения ИВДИВО Кавминводы Гетманова Анастасия.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *28.04.2025*

**2 день 3 часть**

*Время 2.05.37 - 2.35.27*

# Практика №5 Стяжание итогов ночной подготовки. Стяжание частей 17 Синтеза.

Мы внутренне, но физическим телом разгораемся овеществлённым Синтезом, итогами ночного обучения, 17 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

*Попробуйте попроживать этот эффект, когда внутри, во внутреннем каждого из нас мы возжигаемся итогами овеществлённого Синтеза, который несёт за собой определённый контекст, определённые фундаментальности, характеристики, свойства, качества и так далее.*

И далее мы, возжигаясь физически 17 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО. Встали всей командой перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь зарядом, концентрацией итогов ночного обучения, прям в зале буквально распахиваясь этим, взаимокоординируясь, проникаясь средой ИВДИВО, зала ИВДИВО. И возжигаясь формой Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами ночного обучения интенсива стандартами 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и слушаем.

*Вот сейчас принцип: не слышу, не вижу, но слушаю. Забываем то, что вы не слышали, не видели и сознательно открываетесь внутренним решением переключиться на следующий этап ваших возможностей. И слушаем от Кут Хуми или Фаинь краткую рекомендацию по итогам ночного обучения. Это может у вас прозвучать прям в головном мозге какой то мыслью, каким-то смыслом. И слушаем, настраиваемся, концентрируем всё внимание на Кут Хуми Фаинь. Учимся общаться с Кут Хуми Фаинь и в дальнейшем с другими Аватарами Синтеза.*

И впитываем, возжигаемся рекомендацией Кут Хуми Фаинь и буквально развёртываемся данной рекомендацией по всему телу, по всем частям, как определённым контекстом более высокого порядка. То есть наша с вами задача: научиться внемлить тем контекстам, как прямому Синтезу Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь наделить и развернуть условия разработки, организации, ведения и реализации частей и частями, системами, аппаратами и частностями стандартами 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в течение всего месяца.

*Теперь наблюдайте, что происходит в зале, сейчас не озвучивайте, просто отдайтесь процессу максимально, войдите в неотчуждённость Синтеза. Есть состояние, когда вы не напрягаетесь, но фокусируетесь. Попробуйте найти вот эту золотую середину такую.* *Ваше внимание, ваш наблюдатель перестраивается на материю зала ИВДИВО. И вы начинаете буквально детализировать ваши возможности видения, восприятия и так далее. Только вы видите не просто глазами, а вы видите частями, вы видите духом*.

Пока шло объяснение, в зал вышли три пары Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.

*И попробуйте сейчас проникаясь, не отчуждаясь потоком волне Синтезов, которые сейчас нам направляют Аватары Синтеза, проникнуться соответствующими Синтезами и войти в такую внутреннюю пси открытость каждому Синтезу одномоментно. И если посмотреть слева направо, по левую сторону перед нами, если прямо вы смотрите, слева стоит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми, посередине. По его левую руку, по отношению к нам справа, Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь. Теперь по правую руку Кут Хуми, а у нас слева по диагонали стоят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Геральд Алла. И далее там же, по левой стороне стоит пара Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Силуана Устиньи. Прям проникайтесь Синтезом Аватаров Синтеза. Сейчас не озвучиваются Синтез, потому что может немножко придавить, для нас это большая концентрация. Вот сейчас самое главное - войти в такое первичное восприятие, как общение, отношения с Аватарами Синтеза. Они тоже помогают нам подвести итоги. А теперь взгляд наш по диагонали справа по отношению к нам, но слева, по левую руку от Фаинь стоит пара Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Всеволода Всеславии.*

И мы вспыхиваем Синтезом, Огнём 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, когда четыре пары Аватаров Синтеза нас поддерживают. И Кут Хуми Фаинь развёртывают условия месячного обучения, разработки 17 Синтезом соответствующими частями, системами, аппаратами, частностями, организации Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

*И обратите внимание: внутренне в нас вспыхивает память итогово, память обучения ночью общения с Аватарами Синтеза. У каждого в своём формате, в своей концентрации и так далее.*

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза взять нас на дневные осознанные и ночные неосознанные физически обучения, разработку и реализацию 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Вот на таком потенциале Синтеза, таком заряде Синтеза, психодиномичности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 17 Синтеза.

*Обратите внимание, почему постоянно уточняется, кем встали в зале Отца. Дело в том, что практика у нас может идти 10, 15, 20 минут, но когда мы внутренне общаемся, проходит гораздо больше время и мы иногда забываем телом вышестоящим и срабатывает привычные какие-то формы, форматы общения с Изначально Вышестоящим Отцом. И когда мы в зал Отца выходим, иногда вы можете наблюдать, что мы в зале у Отца не одни. То есть в субботу, воскресенье не только на планете Земля и в других цивилизациях тоже проходят какие-то мероприятия. И зал Изначально Вышестоящего Отца - это большая приёмная. И каждую группу, каждую команду по расписанию приглашают на практикование, общение с Изначально Вышестоящим Отцом. И поэтому иногда вам кажется, что долго идут объяснения или наоборот слишком быстро, на самом деле у нас есть своя очерёдность, когда мы выходим, когда нас Отец приглашает. Вот мы сейчас встали именно форматом команды 2 курса Синтеза, поэтому мы там Ипостаси.*

Встали. Ещё раз приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца *- постарайтесь максимально аккуратно исполнять каждый шаг*, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 8 частями Изначально Вышестоящего Отца в разработке и реализации стандартов 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.

И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас и стяжаем 401 часть Огненное мировое тело Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем соответствующие системы, аппараты и частности данной части. Есть.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 337 часть Тилическое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами, частностями.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 273 часть ИВДИВО-тело вещества Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И возжигаемся этим.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 209 часть Тело реальности Метагалактического Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянин Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 145 часть Изначально Вышестоящего Отца Праогненное мировое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями.

Далее мы стяжаем 81 часть Пратилическое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И возжигаемся этим.

Далее мы стяжаем 17 часть ИВДИВО-тело правещества Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.

И вспыхивая пред Изначально Вышестоящим Отцом соответствующими вновь стяжёнными 8 частями Изначально Вышестоящего Отца. *Держим, держим.* И возжигаясь 8 частями Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем стандартом 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас в разработке частей, систем, аппаратов и частностей Изначально Вышестоящего Отца разработкой, организацией, ведением и реализацией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

*Для кого-то это явление новое, поэтому попробуйте сейчас обновиться вот таким форматом реализацией 17 Синтеза, и развёртываемся этим синтезфизически.*

И далее мы сейчас с одной стороны, возжигаемся Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, но при этом мы пред Изначально Вышестоящим Отцом сейчас возжигаемся телами Должностно Полномочных.

*Кто сейчас на пути к служению, у кого ещё нет фиксации Должностно Полномочных, возжигайтесь потенциализацией Должностно Полномочных каждым из нас*.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И в зал к Отцу выходит Кут Хуми.

*Обратите внимание, Кут Хуми вышел слева по диагонали, он стоит левее, по нашему ракурсу это левее, от Отца он стоит справа.*

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас стяжанием или обновлением части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и части Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы взор и внимание направляем на Кут Хуми. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем или обновляем, у кого была ранее стяжённая часть Кут Хуми.

*Возможно, у кого-то останется та же часть, но она обновляется внутренне концентрацией, количественно качественными явлениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

И вспыхивая или вновь стяжённой частью Кут Хуми или преображённой обновлённой частью Кут Хуми всем телом физически каждым из нас. Часть Кут Хуми мы буквально распускаем по всему телу.

И далее мы возжигаемся вокруг каждого из нас частью 448 часть ИВДИВО-тело Отец-Человек-Субъекта, как часть. И теперь телом мы начинаем эманировать, развёртывать часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, как некую эманацию, как некую среду части Кут Хуми каждым из нас. При этом фиксация части Кут Хуми во всём теле. Но для Отца выражение Изначально Вышестоящего Отца для того, чтобы Кут Хуми управлял и был главой ИВДИВО. Кут Хуми есмь часть Отца ИВДИВО Отец-Человек-Субъект. Попробуйте сейчас попроживать вот такой эффект.

И разгораясь частью Кут Хуми каждым из нас, вспыхивают все части каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца или обновляем часть Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь часть Изначально Вышестоящего Отца вспыхивает во всех частях каждого из нас.

*Обратите внимание: часть Кут Хуми зафиксировалась в теле. А эманация 448 частью Отца сферой ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта. А здесь идёт фиксация на Я Настоящего. Это всегда часть, которая стоит над всеми. Если 448 или как 512 часть ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта, то тогда Я-Настоящего - это 513 часть, которая стоит над всеми частями.*

И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Я-Настоящего частью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Настоящего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

*То есть это вот то прямое явление Изначально Вышестоящего Отца независимо от нашей подготовки. Я-Настоящего - это так, как нас видит Отец, не так, как мы себя видим, а так, как видит нас Отец. Мы можем не видеть, не слышать, не понимать, не активироваться, не вдохновляться, печалиться и всё остальное. Но Отец нас видит так, как он видит нас. Я-Настоящего всегда даст нам тот объективный взгляд каждого из нас, так как нас видит Отец.*

И мы вспыхиваем Я-Настоящим Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ранее стяжённым делом.

*Помните, Служащий характеризуется делом. Служащий не бездельник. Служащий – это уже деловой Изначально Вышестоящим Отцом*.

И возжигаясь Делом Изначально Вышестоящего Отца, *даже если вы до конца сейчас не понимаете каким делом вас наделил Отец, Я-Настоящего сейчас активирует дело Отца в каждом.*

И стяжаем Огонь Я-Настоящего. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить - знаете, есть такое хорошее слово «скинуть», сбросить любое наносное, иллюзорное, устаревшее.

*И вот здесь для Отца не важно, сколько вам лет. Помните, Дух каждого из нас вечен. И в зависимости от вашего восприятия, человеку может быть 20 лет, он себя чувствует на все 70 грузом жизни. А может быть 100 лет и жить так хочется ярко, плодотворно и вот это есть Я-Настоящего.*

И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые какие-то массивы, какие-либо массы, вещественности, обременённости, которые купируют, запаковывают, ограничивают, утяжеляют жизнь, бытие, служение Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. Буквально сбросьте, прям в зале Изначально Вышестоящего Отца.

*И далее в зале Отца сделайте шаг вперёд, выйдите из этого, сделайте шаг вперёд и вспыхнете Я-Настоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем Я-Настоящим Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И именно телом Служащего разгораемся Делом Изначально Вышестоящего Отца.

*Когда нас дело не тяготит, оно не вводит нас в состояние «не знаю как», «не понимаю как». А когда вы вдохновляетесь той новизной, той неизречённостью, той тайной Изначально Вышестоящего Отца, которой он наделяет, как ваше общее дело с Отцом.*

И возжигаясь частью Изначально Вышестоящего Отца Я-Настоящим, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Аспекта дела Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхиваем аспектностью дела Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым и преображаемся этим.

*А теперь послушайте Отца, пока вы горящие Я-Настоящим. Даже можете спросить, а какое дело. Не удивляйтесь, что вы услышите. Это прозвучит у вас в голове. Это может быть какой-то образ. Возможно вы что-то вспомните или для вас будет что-то новое. У каждого по-разному.*

И возжигаясь этим, преображаясь этим, входя в прямые отношения с Изначально Вышестоящим Отцом, в прямое общение с Изначально Вышестоящим Отцом Его Делом, исполнением, реализацией, служением Делом Отца, аспектностью Отцу, преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, и всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Вечного Сверхкосмического Мировоззрения Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Серафима, ИВДИВО-Секретарь мировоззрения ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы, Малых Ольга.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *13.04.25*

***Проверка текста:*** *АИВО ПИВДИВО ИВАС КХ Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *15.04.2025*

03:10:21-03:26:33

# Практика №6. Отпускание 3-х видов тел ИВДИВО Метагалактики. Стяжание 3-х видов тел Метагалактики ФА Человека-Посвящённого.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 960 архетипа Метагалактического Космоса ИВДИВО - идем все вместе, сдали - не сдали, походить очень полезно. Встали в зале ИВДИВО Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас усвоением, освоением и реализацией Огня, Духа, Света, Энергии 16 архетипа ИВДИВО Метагалактики Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 архетип ИВДИВО, встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, синтез нас на усвоение, освоение и реализацию Огня, Духа, Света. Энергии ИВДИВО Метагалактики Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца. И кто не отпускал тела, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть одномоментно три портала трех миров: Синтезного, Огненного и Тонкого миров ИВДИВО Метагалактики. Синтезируемся со всеми Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 12288 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и направляем каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Единицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Далее мы направляем каждому из тел Единицу физичности каждого из нас, для них это на самом деле манна небесная. И далее мы возжигаемся Единицами Огня, Духа, Света, который направляет каждое Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело. И тело в центре портала начинает уплотнятся, концентрироватся соответствующим Огнем, Духом, Светом Синтезного, Огненного и Тонкого мира ИВДИВО Метагалактики. Данные тела опустошаются. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить работу, взаимодействие, воспитание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел и просим преобразить каждое Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтело в явление Жизнь - бытие Человеком - Землянином Изначально Вышестоящего Отца в соответствующих ИВДИВО - полисах соответствующих Миров. И просим отсечь нас от них, их от нас.

И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 капли Абсолютного Огня каждому Человеку - Землянину и каждому из нас капли Абсолюта Огня ИВДИВО Метагалактики Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по количеству Человек - Землян Ядро Абсолютного Огня ИВДИВО Метагалактики каждому Человеку - Змлянину и каждому из нас. И вспыхивая, возжигаемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить на новый потенциал перспективу жизни Человека – Землянина каждого Человека -Землянина в соответствующих ИВДИВО - полисах ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 Единиц Энергии Физического мира ИВДИВО Метагалактики каждому из нас. И пред Изначально Вышестоящим Отцом прям физически мы возжигаемся 4096- ричной концентрацией Огня Синтезного Мира ИВДИВО Метагалактики. И просим направить человечеству Землян Объём, Емкость, Концентрацию, Субъядерность Синтезного Мира ИВДИВО Метагалактики. И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас и человечество Планеты Земля Огненным миром ИВДИВО Метагалактики. И стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096 Единиц Духа Огненного мира ИВДИВО Метагалактики. И буквально распускаем всему человечеству Землян.

Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас и человечество Землян Тонким миром ИВДИВО Метагалактики. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096 Единиц Света Тонкого мира ИВДИВО Метагалактики. Из Зала Отца начинаем эманировать человечеству Землян.

И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, синтез нас и человечество Землян Физическим миром ИВДИВО Метагалактики. И эманируем единицы Энергии Физического мира ИВДИВО Метагалактики человечества Землян. И телом вспыхивая одномоментно однородностью четырех миров в явлении Огня, Духа, Света, Энергии ИВДИВО Метагалактики. И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, преобразить каждого из нас, синтез нас и человечество Землян на рост, развитие части ИВДИВО - тело Условий Изначально Вышестоящего Отца. И вот таким образом мы четко направляем вектор Огня, Духа, Света, Энергии на рост и развитие соответствующей части человечества Землян и возжигаясь, преображаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 4096 Ипостасных тел ракурсом Синтезного мира, 4096 Трансвизорных тел ракурсом Огненного мира и 4096 Синтезтел ракурсом Тонкого мира Метагалактики Фа Человека - Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и соответствующее количество Частных ИВДИВО - зданий каждому из тел в соответствующих ИВДИВО – полисах в соответствующих реальностях Синтезного, Огненного и Тонкого миров. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть процесс сотворения в медицинских ИВДИВО - боксах частных ИВДИВО - зданий Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликационный Синтез каждого из нас каждому из тел. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть процесс роста и развития Физического мира Метагалактики Фа Человека - Посвященного в течении месяца и возжигаясь, преображаемся этим. Далее мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавного Космоса, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса на 2049 архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Октавного Космоса Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на рост октавности каждым из нас. И просим сотворить и синтезировать 4096 Ипостасных тел ракурсом Синтезного мира, 4096 Трансвизорных тел ракурсом Огненного мира, 4096 Синтезтел ракурсом Тонкого мира Извечной Октавы Человека - Служащего, как 36 архетипом Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас в зале Изначально Вышестоящего Отца немножко напрягитесь и подумайте, какая это часть. Можете не озвучивать, просто напрягитесь и подумайте, перспективу какой части на перспективу роста мы вот сейчас буквально работаем.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 12288 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и соответствующее количество частных ИВДИВО - зданий каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по соответствию реальностям соответствующих миров, Отец фиксирует одномоментно. И просим Изначально Вышестоящего Отца начать процесс сотворения Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в медицинских боксах частных ИВДИВО - зданий. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас каждому из тел. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть рост и развитие Физическим миром Извечной Октавы Человека - Служащего Изначально Вышестоящего Отца в течении месяца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса ИВДИВО. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса ИВДИВО. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаясь в физическую реализацию, встали физически, развернулись физически. И все стяженное и возожженное мы эманируем в Изначально Выщестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

**Набор**: *Аватар ИВО Вечного Сверхкомического ОИР ОЧС ИВО ИВАС Юстаса ИВДИВО Секретарь Общества ИВАС Кут Хуми Ипостась Александр Баранов*

**Сдано КХ**: *16.04.2025г.*

**Проверка:***Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической информации ИВО ИВАС Саввы ИВАС Кут Хуми Подразделения ИВДИВО Кавминводы Людмила Майоршина.*

**Сдано Кут Хуми:** *17.04.2025.*

Время: 03:36:20-03:52:13

# Практика №7. Стяжание Внутреннего каждого из нас.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО.

Стали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Просим преобразить каждого из нас и синтез нас Внутренним Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в росте, развитии, разработке и реализации Служащего Изначально Вышестоящего Отца во Внутреннем порядке Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. *Вспоминая второй курс, это из четверицы, помните: Человек, Иерархия, ИВДИВО, Изначально Вышестоящий Отец – помните? Четыре курса, четыре ракурса. И вот второй курс – это Иерархия, а Иерархия – это всегда порядок, во всём порядок.*

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим по мере погружения, по мере каждой позиции стяжания завершить какие-либо предельности, какие-либо купирования, некорректности, несоответствия внутренней организации Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас. Ввести нас во внутреннюю свободу, ёмкость, масштабность, перспективность, стратегичность Изначально Вышестоящим Отцом.

*И теперь вспоминаем такую знаменитую фразу: для того, чтобы мы, человечество Землян, полетело в Космос внешне, кто-то должен начать об этом думать, то есть – это внутреннее. И вот эта внутренняя свобода, она даёт возможность масштабировать, стратегировать, входить в новую Парадигму Изначально Вышестоящего Отца во всём, начиная от нашей личной жизни, от деталей личной жизни, от Частного до Общего Изначально Вышестоящим Отцом.*

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем:

– Внутренний Мир Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фрагмент Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас,

– стяжаем Внутреннее Космизма Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем фрагмент Внутреннего Космизма каждого из нас. Фрагмент Изначально Вышестоящего Отца,

-- стяжаем Внутреннее Вселенскости Изначально Вышестоящего Отца и стяжая, фрагмент Внутреннего Вселенскости Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

– cтяжаем Внутреннее Метагалактичности и стяжаем фрагмент Внутренней Метагалактичности Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим,

– cтяжаем Внутреннее Октавности и стяжаем фрагмент Внутреннего Октавностью Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим,

– далее мы стяжаем Внутреннее Всеединством и стяжаем фрагмент Внутреннего Всеединым Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим,

– cтяжаем Внутреннее Извечности и стяжаем фрагмент Внутреннего Извечностью Изначально вышестоящего Отца, и преображаемся этим,

– cтяжаем Внутреннее Метаизвечностью, и стяжаем фрагмент Внутреннего Метаизвечностью Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим,

– дальше стяжаем Внутреннее Октоизвечностью и стяжаем фрагмент Внутреннего Октоизвечности Изначально Вышестоящего Отца,

– стяжаем Внутреннее Всеизвечности и стяжаем фрагмент Внутреннего Всеизвечности, з*наете как? Плохо входит,*

– далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннее Суперизвечности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем фрагмент Внутреннего Суперизвечного Изначально Вышестоящего Отца. *Буквально что происходит сейчас? По-хорошему продавливает, выдавливает, аннигилируются, нивелируются те какие-то предельности, которые мы сами не могли каким-то образом завершить,*

– и далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннее Философскостью, и стяжаем фрагмент Внутреннего Философского Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас,

– мы стяжаем Внутреннее Парадигмальное и стяжаем Внутреннее Парадигмальное Изначально Вышестоящего Отца, и завершаем какие-то предыдущие предельности, которые не соответствуют Парадигмальности Изначально Вышестоящего Отца.

Э*то как раз к той фразе, которая была произнесена в зале Отца,*

– далее мы стяжаем Внутреннее Энциклопедичностью и стяжаем фрагмент Внутреннего Энциклопедичного Изначально Вышестоящего Отца,

– и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Внутреннее Учение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и просим завершить любые иные учения, знания. *Это не значит, что вы забудете, это уйдёт в ваш опыт. Но это не будет вашим пределом, это не будет вашим каким-то объёмом, масштабом, пространством области.*

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И сейчас, доверяясь Отцу, мы прям в зале Изначально Вышестоящего Отца расширяемся, масштабируемся на то Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца, которое определил нам Отец каждому из нас.

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Внутренним Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас ракурсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца на новое явление Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить ИВДИВО в целом, как в физическом выражении Планеты Земля, так и по всем 16384 архетипам ИВДИВО, на обновление Организаций:

– Синархии Огнём Творения Изначально Вышестоящего Отца,

– завершение явления Империи, на обновление Вечной Сверхкосмической Высшей Метагалактической шестой расы Изначально Вышестоящего Отца Огнём Генезиса,

– в завершение явления Парламента обновление Гражданской Конфедерации Огнём Ивдивности,

– обновлением Частей Огнём Императива Изначально Вышестоящего Отца,

– обновлением Систем Частей Огнём Аксиомы Изначально Вышестоящего Отца,

– обновлением Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца Огнём Начал Изначально Вышестоящего Отца,

– обновлением Частностей и ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца Огнём Принципа Изначально Вышестоящего Отца.

И явление ИВДИВО-полисов и столицы Отец-человек-субъект-землян планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца Огнём Метода Изначально Вышестоящего Отца, в преображение соответствующих Частных ИВДИВО-зданий, как Организаций. И в отстройке командного Иерархического явления ИВДИВО каждым из нас, синтезом нас и ИВДИВО в целом.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем Синархию Изначально Вышестоящего Отца в концентрации каждого из нас,

– стяжаем Высшую Вечную Сверхкосмическую Высшую Метагалактическую шестую расу Изначально Вышестоящего Отца, фиксацией каждым из нас,

– стяжаем Гражданскую Конфедерацию Изначально Вышестоящего Отца, фиксацией каждого из нас,

– стяжаем Части Изначально Вышестоящего Отца,

– стяжаем Системы Частей Изначально Вышестоящего Отца,

– стяжаем Аппараты Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца,

– и стяжаем Частности и ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей фиксации каждым из нас,

– и стяжаем ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей фиксации каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И входя в обновление восьми Организаций Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы просим преобразить Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждого из нас на новое явление и организацию Иерархического явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.

*И попробуйте сейчас сориентироваться на Внутреннем Отца в каждом из нас, когда мы есть носители соответствующего порядка, носители соответствующей Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Внутренним Изначально Вышестоящего Отца каждым, во внешней реализации Служением каждым.*

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию. И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

*Вот в этом физическом выражении попробуйте сейчас попроживать. Отец очень чётко вам в зале Отца зафиксировал, а сейчас физическим телом, ту прямую сопричастность со всей командой ИВДИВО, когда сейчас одномоментно все команды ИВДИВО Внутренним Изначально Вышестоящего Отца развёртывают масштаб ИВДИВО в том новом Иерархическом порядке Синтеза, который определил Отец.*

Далее мы эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Татьяна Воловик, Аватаресса ИВО Вечного Сверхкосмического Энергопотенциала Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь энергопотенциального синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *19.04.2025*

***Проверка текста:***  *Аватаресса ИВО СВШС ИВО ИВАС Филиппа, ИВДИВО-Секретарь вышколенного синтеза ИВАС Кут Хуми, Светлана Емельянова.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *02.05.2025г.*

**2 день 4 часть.**

00:36:15-01:00:00

# Практика №8. Явление Психодинамики ИВО. Стяжание принципов Психодинамики, стяжание обучения психодинамичности Домом у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Геральда.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Сейчас обратите внимание – вышестоящее тело сейчас переходит в зал ИВДИВО в состоянии внутренней психодинамичности, когда идёт динамика каждой клеточки.

Встали. И возжигаясь Ипостасями 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого их нас и синтез нас на явление, выражение и реализацию Психодинамики каждого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

Возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Геральдом и проникаясь Синтезом Вещества Изначально Вышестоящего Отца, мы по Синтезу и Огню переходим в зал Организации Психодинамики каждого, встали.

Пред нами, обратите внимание, стоит Геральд. Попробуйте сейчас буквально прямо кожей почувствовать среду зала. Прям вживитесь в эту среду, когда сама среда зала – это есмь Психодинамика.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Геральдом, стяжая и возжигаясь Синтезом Вещества Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас освоением, усвоением, разработкой и реализацией Организации Психодинамики каждого в освоении, разработке Психодинамическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить нас фрагментом Психодинамического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Вот теперь попробуйте максимально открыться и буквально растворить, распустить фрагмент Психодинамического Синтеза, буквально его заполнить, прожить. Потому что именно по этому Психодинамическому синтезу мы будем выходить – это некий такой проходной наш билет в здания, кабинеты работы - нас будут вызывать на мастер-классы какие-то именно Психодинамическим Синтезом. Это один из главных таких инструментов - Психодинамический Синтез, которым мы будем оперировать.

Поэтому погружаемся, растворяем Психодинамический Синтез собою. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Геральда ввести нас в принципы Психодинамики каждого в организации вещества материй, в явлении овеществления Психодинамическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И входим в организацию психодинамической овеществлённости материи ИВДИВО каждым из нас – вот такая у нас задача будет. И дальше обратный такой эффект: мы просим Изначально Вышестоящего Аватвара Синтеза Геральда научить нас организации Домом, именно Домом психодинамичности в материи, когда не мы привносим в Дом, а когда мы Домом, именно психодинамичностью Дома привносим Психодинамику в материю, в то вещество, которое меняет какие-то характеристики самой материи.

И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Геральда преобразить каждого из нас на новый объём, глубину потенциализации психодинамичностью Огня, Духа, Света, Энергии. И просим наделить нас такой внутренней состоятельностью Пси. Попробуйте сейчас это прожить.

Вот сейчас от Геральда идёт определённая эманация, психодинамичность. И мы, открываясь каждой частью, системой, аппаратом, частностью, мы буквально входим в репликацию вот этой стилистики, этой динамики, как состояния Пси. Попробуйте это запомнить, потому что состояние Пси снимает любые психи. Состояние Пси, оно даёт беспрепятственную процессуальность Огня, Духа, Света, Энергии, когда мы потенциализируемся и Огнём Отца, и Духом Отца, и Светом, и Энергией Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Геральда и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 Архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Ипостасью 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, максимально открываясь Отцу, входя в неотчуждённость Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Психодинамический Синтез – это 1-й шаг. И проникаемся Психодинамическим Синтезом. Попробуйте сейчас прожить, что внутри тела, даже вплоть до физики идёт некий, такой деликатный, знаете, есть гул, но на таких, на более высоких частотах.

А теперь следующий шаг. Мы стяжаем Огонь Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь Огнём, Психодинамический Синтез вписывается в Огонь Психодинамики, и уже другое состояние внутреннее. И просим Изначально Вышестоящего Отца стабилизировать каждого из нас на динамику Психодинамическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, завершив любые дисбалансы, деструктивы, деффекты.

Очень часто, помните, наступают дефекты от, есть такой принцип изношенности, когда нет гармоничности, системности, психодинамического действия. И вот псих – это состояние, когда мы доводим свою материю до изношенности, потому что мы привносим некую такую деффективность в материю.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас и синтез нас 8-ю Психодинамическими Синтезами от Человека до Отца.

И здесь очень важно увидеть, что Психодинамический Синтез Человека разительно отличается от Психодинамического Синтеза Посвящённого, мы пока берём 8-рицу. И по мере погружения, вхождения в 8 Психодинамических Синтезов попробуйте максимально преобразиться, стабилизироваться и войти в другую динамику потенциалом Изначально Вышестоящего Отца.

И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1-е Ядро Психодинамического Синтеза Человека каждому из нас и стяжаем заряд Психодинамического Синтеза (Человек обрадовался – даже музыка заиграла). И тут же преображаем, перестраиваем психодинамику Человека, входя в новый заряд, потенциализацию Изначально Вышестоящим Отцом.

Далее мы стяжаем Ядро Психодинамического Синтеза Посвящённого каждым из нас в завершении каких-то действий посвящённостью, психодинамикой Посвящённого предыдущей эпохи. Они в настоящих реалиях, они уже деструктивны.

Мы очень часто помним такую моторику деятельности Посвящённых предыдущей эпохи, она нас очень часто оттягивает назад. Посвящённые предыдущей эпохи входили в Иерархию, которая не входила в ИВДИВО, это совсем другой психодинамизм.

Далее мы стяжаем 3-е Ядро Психодинамического Синтеза Служащего – этого явления не было вообще. И возжигаемся зарядом Ядра Психодинамики Служащего.

Далее мы стяжаем 4-е Ядро Психодинамического Синтеза Ипостаси. Иногда закрытость Аватарам, Отцу мешает нам войти в ипостасность. И вот здесь Психодинамика поможет нам завершить какие-то закрытости, то есть по-хорошему перетряхнёт.

Далее мы стяжаем Ядро Психодинамического Синтеза Учителя или Учительницы. И здесь обратите внимание: заряд Ядра буквально раскатом идёт по всему телу.

Стяжаем Ядро Психодинамического Синтеза Владыки или Владычицы.

Стяжаем Ядро Психодинамического Синтеза Аватара или Аватарессы.

Далее стяжаем Ядро Психодинамического Синтеза Отца. И буквально заряжаемся, потенциализируемся зарядом Психодинамики Отца. И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца постоянство потенциализации заряда 8-ричных Психодинамических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И следующий шаг. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 1024 Психодинамических Синтеза 1024-х частей каждого из нас. И вот теперь одномоментно все базовые 1024 части, они начинают входить, проникаться и активироваться Психодинамикой Отца. И если вы обострены вниманием, вы можете даже определить, допустим, какая часть вышла из какой-то стагнации.

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Психодинамик Энергии Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Пси Энергии Изначально Вышестоящего Отца.

Попробуйте сейчас прожить Пси Энергии Изначально Вышестоящего Отца, когда Отец каждого из нас потенциализирует своей Энергией. Обратите внимание: Пси Энергии тоже гудит.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 4096 базовых Психодинамик Света Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Пси Света Изначально Вышестоящего Отца. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Психодинамик Духа Изначально Вышестоящего Отца, потенциализируясь Духом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Пси Духа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И здесь имеет место быть состояние бодрствования, здравости, активности, вдохновения Духа, когда Дух переходит в такой режим идейности, когда Духу что-то хочется, когда Дух желает. Есть хорошее состояние Духа – Дух желает.

И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Психодинамик Огня Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем потенциализацию Огнём Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Пси Огня Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.

И далее мы пред Изначально Вышестоящим Отцом возжигаемся Делом Служащего Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца направить Пси Огня, Пси Духа, Пси Света, Пси Энергии на реализацию Дела Изначально Вышестоящего Отца, направить 4 Пси Изначально Вышестоящего Отца, как потенциализацию Отца каждым из нас на новое какое-то Дело, на постоянное обновление, как стандарт Жизни Человека-Землянина – попробуйте увидеть, как стандарт Жизни Отец-Человек-Субъекта. И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямой фрагмент потенциала Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вот здесь Отец развёртывает Особенное каждому и потенциализирует каждого.

И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и достижение практики вхождения в Психодинамику, Пси - потенциализацию Отца, развёртываем в физическом теле, продолжаясь Психодинамикой Изначально Вышестоящего Отца в потенциализации Отца в физическом теле.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И развёртываясь физически, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор практики:*** *Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической информации ИВАС Саввы ИВАС Кут Хуми Майоршина Людмила.*

***Сдано Кут Хуми:*** *10.04.2025*

***Проверка:*** *АИВО ПИВДИВО ИВАС КХ Е. Ликкей*

***Сдано Кут Хуми:*** *15.04.2025*

01:19:27-01:35:22

# ПРАКТИКА №9. Стяжание Меча Служащего, Ваджры Служащего, Лотоса Духа Служащего, Розы Огня Служащего.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Приготовьтесь к тому, что красивая практика. Забывайте и завершайте то, что вы не видите. Попробуйте увидеть сейчас в зале – это будет яркая такая, красивая практика. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь формой Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, выражение и реализацию Служащего ИВО в парадигмальном росте развития курсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 385 архетип ИВДИВО, встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. Обратите внимание: какая разница, когда мы вчера начинали синтез и сейчас, насколько тело плотное, статное. И возжигаясь Ипостасью 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем ИВДИВО Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И Отец наделяет нас сферой ИВДИВО Служащего, которая фиксируется в ИВДИВО каждого, прямо встраивается в сферу ИВДИВО каждого, в которой записаны все стандарты, законы, полномочия, компетенции, которыми нас наделяет Отец, как Служащих. И где бы вы ни были, вы возжигаетесь ИВДИВО каждого, в котором записаны компетенции, полномочия, синтезкосмические реализации, Должностно Полномочные, выражения Кут Хуми, реализации Отца именно Служащим, когда вас будут узнавать и идентифицировать, как Служащего Отца. И соответственно, мы входим в реализацию соответствующих условий и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца центральное ядро Синтеза Сферы Служащего Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас Мечом Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Теперь смотрите, что в зале происходит? Не озвучивайте, смотрите. С правой и с левой стороны пополам как раз, по количеству нас участников стоят Служащие и у них в руках типа подушечек, и на них лежат Мечи. Обратите внимание: Служащие - это Служащие ИВДИВО. На самом деле для них это очень сложная задача. Взаимодействовать с Физикой - это всегда иметь нужно определённый потенциал и подготовку. Поэтому здесь такое внутреннее глубокое уважение и пиитет соответствующим Служащим. Обратите внимание: они начинают идти в нашу сторону, и служащие подходят к нам. Можете представиться, только ни в коем случае не протягивайте руки, не надо здороваться, обниматься, для них это тяжело. Обратите внимание: они подошли на деликатное расстояние от нас. Они держат, у них строгая такая выправка. Преставились, обратите внимание, у них лёгкий кивок нам приветственный. Ни одного лишнего движения, то есть вымеренное церемониейстерство практики. Правой рукой берём Меч. И обратите внимание: Меч Служащего отличается от Меча Посвящённого, он длиннее, и можно сказать, что на первых порах он тяжелее. Берём в руки. Обратите внимание на рукоятье - у каждого оно разное, оно именно подлажено под ваш Дух. И поэтому вам удобно ладонью взять рукоять, она прямо легла в вашу ладонь . Сверкнуло лезвие Меча. Обратите внимание: мы ждём – есть определённая культура взаимодействия, мы ждём пока Служащие уйдут. Теперь мы вытягиваем вперёд по диагонали вверх Меч. И Изначально Вышестоящий Отец возжигается Мечом Служащего и остриём Меча дотрагивается, касается до острия Меча каждого из нас. И буквально капает такой сгусток Огня Воли Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И буквально Меч оживает Волей Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и через лезвие, рукоять в ладонь, через руку всё тело заливается Огнём Воли Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И мы стоим, у нас в руке, знаете, как единое такое цельное: Меч и Тело. И Мечом возжигаясь, мы присягаем Изначально Вышестоящему Отцу в доблести, верности воинства Синтеза Служащими Изначально Вышестоящего Отца в любых айкуменах Космоса. Утверждаем, что Меч вводим в позвоночник. А теперь внимание: Меч вошёл в позвоночник, а теперь утвердите, что по часовой стрелке вы мысленно, силой мысли меч прокручиваете Меч в позвоночнике. И прямо в Физическом теле возжигается Воля Изначально Вышестоящего Отца, завершая, аннигилируя какие- то предыдущие варианты. Есть, молодцы.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Ваджру Служащего Изначально Вышестоящего Отца. А теперь внимание: Ваджра перед нами, нам её не выносят, Отец буквально материализует её перед нами, и мы впитываем Ваджру Служащего. Она буквально входит сгустком таким свето-синтеза и растекается такой термоядерной реакцией, именно термоядерной реакцией, её можно прямо почувствовать. И пределы Ваджры - это контур нашего Физического и Вышестоящего Тела. Есть, молодцы.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ранее стяжённым Лотосом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить Лотос каждого из нас - Лотос Духа, как Лотос Сердца каждого из нас на Лотос Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с ИВО, мы стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 лепестка Духа, по количеству частей, пока так. Далее мы стяжаем 1024 капли Воли на кончики лепестков Лотоса Служащего. Далее мы стяжаем ядро Воли Изначально Вышестоящего Отца под стопами и стяжаем зерцало 1024-слойное. И буквально ядро Воли - мы стопами его прямо чувствуем в этой ямочке стоп. Далее мы стяжаем Тело Духа Служащего, которое будет постоянно взрастать по мере служения каждого из нас. И стяжаем Я Есмь в головной мозг Тела Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И стяжаем пламенность Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем Пламя Лотоса Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Дух каждого из нас на явление, выражение, реализацию Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Розой Сердца, как Розой Огня. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 лепестков Огня, по четыре Огня на каждую часть. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 капель Синтеза на кончики лепестков. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096-ричное зерцало Розы. Стяжаем Ядро Синтеза в центр зерцала Розы. И возжигаясь ею, мы стяжаем Тело Огня Служащего Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в центр головного мозга Тела Огня Мы Есмь, и вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и вот тут внимание: мы возжигаемся Мечом Служащего, возжигаемся Ваджрой Служащего, возжигаемся Лотосом Служащего, возжигаемся Розой Огня Служащего. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Печать Судьбы Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И Отец ставит Печать Судьбы на зерцало Лотоса, на зерцало Розы. И вспыхивая Служащим Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Судьбу Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем Путь Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Мы Стяжаем План Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию и развёртываясь физически Служащим Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая ИВДИВО Служащего, Путь Служащего, План Синтеза Служащего. Мы всё стяженное и возожжёное эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершая данную практику, мы переходим в итоговую практику 17 Синтеза.

***Набор Практики:*** *Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической Экономики ИВАС Вильгельм ИВАС Кут Хуми Л.Щебетова*

***Сдано ИВАС Кут Хуми*** *18.04. 2025г.*

***Проверка:*** *Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической информации ИВАС Саввы ИВАС Кут Хуми Л. Майоршина.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *30.04.2025.*

*Время 01:35:16-01:42:19*

# Практика №10. Итоговая практика.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить итоговой практикой 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас реализацией 17 Синтеза каждым, четырьмя подготовками Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 человеческих реализаций явления соответствующих Жизненностей Изначально Вышестоящего Отца от Частностей до Частей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Компетенций Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Прав синтеза до Должностной Компетенции каждого из нас второго вида уровня.

Далее мы стяжаем 16 Полномочий Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Архетипов до Космосов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем синтезкосмические реализации Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Образа Жизни до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося перезаписать ранее стяжённые Ядра Синтеза Огней и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прямой Огонь и Прямой Синтез 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024-рицу Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 3072 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 3072 Части, растущие Части Служащего Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Служения каждым из нас. Стяжаем 16384 Синтеза и 16384-рицу Генов Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Инструментов Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез и Огонь Книги 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим на 17 этаж Здания Синтезов, стали. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми выдать нам Книгу 17 Синтеза. Обратите внимание, она разительно отличается от книг первого Курса, она более мощная и объёмная. Берём Книгу в руки, делаем шаг и переходим в частное ИВДИВО-здание, самое высокое. Кладём книгу на стол в кабинете. И у кого есть Книга предыдущего 16 Синтеза, забираем эту Книгу и возвращаемся в зал библиотеку. Протягиваем Книгу вперёд, у кого она есть, благодарим Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в зал Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 Ядер Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Жизней Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 16 Ядер Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ядерный процессор, 16-ричный ядерный процессор 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем синтез-ядро Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации 16 Жизней каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное Ядро в физическом теле. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем синтез-ядро Ядра Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть и преобразить ранее стяжённое Ядро 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Кавминводы.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 17 Синтез, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение ИВДИВО Кавминводы. И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем итоговую практику 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической Гражданской Конфедерации ИВО О-Ч-С ИВАС Эдуард ИВДИВО-Секретарь Конфедерации ИВАС Кут Хуми Подразделение ИВДИВО Кавминводы Гамаюн Татьяна.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *07.04.2025г*

***Проверка текста:*** *Аватарессой ИВО Сверхкосмической Синтез-Академии Парадигмы Философии Стратагемии ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-Секретарь стратагемического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Ю.Барановой.*

***Сдано:*** *ИВАС Кут Хуми: 08.04.2025 г.*